

Brutaler Stierkampf: Nicht nur die Stiere leiden, sondern auch die Pferde, die für diese Veranstaltungen missbraucht werden!

Überall auf der Welt werden [Tiere werden als Touristenattraktion missbraucht](#). Es sind verstörende Bilder! Es ist schockierend, dass in der modernen Welt der barbarische Sport [des Stierkampfs](#) immer noch als „Unterhaltung“ betrachtet wird.

In Spanien werden Kühe und junge [Stiere ins Meer getrieben](#). Dort kämpfen sie um ihr Leben. Neben dem grausamem [Schauspiel – Bous a la Mar](#) – werden in Spanien Stiere in einer Arena von einem Matador vor jubelnden Menschen getötet. Jedes Jahr erleiden Tausende von Stieren in Stierkampfarenen in ganz Spanien einen blutigen Tod.

Nicht nur die Stiere leiden, sondern auch die Pferde, die für diese Veranstaltungen missbraucht werden. Den Pferden wird kurz vor dem Betreten der Arena die Augen verbunden, damit sie nicht aus Angst vor einem Stier reagieren. Manche Pferden wurde sogar ihre Stimmbänder entfernt, damit sie nicht vor Angst oder Schmerz aufschreien können. Unter dem Deckmantel der [„Tradition“ werden in Spanien](#) jedes Jahr tausende von Tiere regelrecht zu Tode gequält.

[Weiterlesen →](#)

Quelle: netzfrauen.org

Sadismus und Mord staatlich erlaubt und gefördert. Eine Schande!